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Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima sétima SESSÃO ORDINÁRIA, da segunda 
Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: 
Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, 
Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago Pacheco 
Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: Dalvana dos 
Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o 
Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 036/2014, 
previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após 
passou-se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. nº 167/14 
encaminhando resposta de proposições aprovadas em 29 de setembro; Of. nº 170/14 
encaminhando resposta de proposições aprovadas em 22 de setembro; Of. nº 171/14 
encaminhando resposta de proposições aprovadas em 08 de setembro; Of. nº 172/14 
encaminhando resposta de proposições aprovadas em 15 de setembro; Of. nº 173/14 
encaminhando resposta de proposições aprovadas em 11 de agosto.RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 053/2014 enviando proposições 
aprovadas na sessão passada. Of. Leg. nº 049/14 enviando Projeto de Lei nº 045/14 com 
emenda aditiva. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. 
Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre as eleições, essa que foi muito disputada 
com a vitória do Governador José Ivo Sartoti e relatou que torce que este consiga fazer um bom 
Governo, pois é sabedor das dificuldades do Estado, estas que refletem nas dificuldades do 
Município, sendo a maior delas a falta do acesso asfáltico, pois quando tivermos o acesso 
asfáltico teremos melhorias em todos os sentidos e relatou que para o povo Baronense a 
escolha do Governador foi a melhor porque este pensa mais no municipalismo,pois muitos 
partidos que estiveram no Governo não olharam tanto para a questão do pequeno Município que 
é de onde sai todo o recurso que vai para Estado e para Federação, relatou que o Município 
sofre muito com essa questão pois repassamos para o Estado e para Federação e recebemos a 
menor parte de volta, ocasionando a diminuição do fundo de participação dos Municípios, 
diminuindo a verba que vem do Governo Federal em vinte por cento, que ocasiona uma 
dificuldade financeira muito grande, dificuldade do fechamento de contas entre outras coisas. 
Comentou sobre a reeleição da Presidente Dilma e relatou que espera que a Presidente também 
olhe a questão dos pequenos Municípios, pois não adianta olhar só para os grandes Municípios 
onde tem um maior número de eleitores e não lembrar do interior que é onde começa o recurso 
primário, essa que é uma preocupação de todos moradores que residem em Municípios 
pequenos e trabalham em Municípios agrícolas, pois espera que prossigam com os projetos em 
linha agrícola e habitacional e que não haja redução pós eleição nesse sentido. Comentou sobre 
o Projeto de Lei nº 047/14, um projeto um pouco polêmico que institui o turno único no serviço 
público, relatou que este é um problema que os Municípios em geral estão enfrentando, 
justamente pela redução da verba repassada do Governo Federal, onde ocasionam estradas, 
funcionários e atrapalha no fechamento de contas, onde cobram que deveriam ter a construção 
de um cronograma ou uma organização melhor desde o começo do ano e relatou que de janeiro 
a dezembro muitas coisas mudam e isso não está acontecendo por causa do Prefeito, pois já 
aconteceu em outros mandatos com outros partidos e outros Prefeitos. Relatou que não era 
preciso toda polêmica criada em função do projeto, pois não é assim que devemos tratar de uma 
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questão tão simples como essa, e relatou que se aprovado os funcionários não devem pensar 
somente na questão de que irão trabalhar duas horas a menos, mas sim em se empenharem 
para desenvolver seu trabalho de uma melhor forma para mostrar que esse horário possa ser 
mantido e não ser reduzido somente para o fechamento das contas. Usou a tribuna o 
VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes em especial os funcionários públicos, essa que é uma classe muito importante 
para o nosso Município, relatou que muitas vezes surgem alguns casos isolados de algum 
funcionário que não tem um bom desempenho, mas os bons funcionários não devem pagar 
pelos outros, agradeceu o grande trabalho que estes vêm desempenhando em nosso Município. 
Desejou uma boa sorte ao Governador eleito José Ivo Sartori, este que conquistou a maioria dos 
votos merecidamente pelo trabalho que prestou em seu Município e por não ter preciso fazer 
promessas, esse que foi um dos motivos do Vereador ter o apoiado e espera que este não 
decepcione nosso Estado e nosso povo Baronense durante a sua gestão, pois alimenta 
esperanças que através do novo Governador possa chegar a Barão do Triunfo o tão esperado 
acesso asfáltico que é a maior carência do nosso Município, pois enquanto não tivermos o 
asfalto teremos dificuldades em todos os sentidos. Comentou sobre a reeleição da Presidente 
Dilma, relatou que tem contato com pessoas que têm um conhecimento maior no âmbito político, 
onde uma pessoa bastante conhecedora da área relatou que o Brasil está em maus lençóis, 
onde o partido do PT formou uma certa cúpula que está trazendo prejuízos para os brasileiros, 
que está repercutindo naqueles que querem sair de uma situação financeira humilde e acabam 
naufragando nos impostos existentes, dificultando o desenvolvimento da nação. Relatou que 
moramos em um País rico, onde esse País está cedendo para outros países como a Cuba e 
Venezuela, ficando assim o nosso Governo comprometido com países vizinhos, países de linha 
esquerda e violenta, colocando o nosso País em um mau compromisso. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou o Presidente Nercio pela passagem de seu aniversário, 
desejando que Deus sempre ilumine seus caminhos. Parabenizou o assessor Norberto pelo 
nascimento do seu filho, desejando que este filho traga muitas alegrias para sua família. 
Agradeceu em nome do PMDB Baronense todos os partidos que apoiaram e todos baronenses 
que votaram no candidato a Governador José Ivo Sartori, relatou que foi uma grande diferença 
de votos em nosso Município, onde o candidato recebeu aproximadamente sessenta e cinco por 
cento dos votos Baronenses. Relatou que gostaria de deixar um alerta para as pessoas sobre a 
influência das pesquisas das eleições, relatou que no seu ponto de vista as pesquisas 
influenciam muito, pois a Presidente reeleita não conseguiu fazer a mesma votação no segundo 
turno em nosso Município e no Estado, e relatou que espera que os partidos não usem de 
pesquisas nas campanhas municipais porque essas influenciam muito o eleitor, relatou que de 
cinco mil eleitores, mais de mil não votaram em nosso Município e no País mais de trinta milhões 
de eleitores não compareceram para votar, um número bastante significante que poderia ter 
decidido à troca do sentido da eleição. Relatou que espera que o Governador Sartori consiga 
realizar uma administração melhor que a do PT em nosso Estado, pois além do PT ter afundado 
nosso Estado nunca olhou para os pequenos Municípios e espera que a Presidente comece a 
olhar mais para os Estados da nossa região. Convidou a todos para a janta do CTG que se 
realizara na sexta-feira, onde a Prefeitura estará realizando a final do campeonato municipal de 
canastra. Comentou sobre o pedido de informação que estaria colocando sobre um pedido que 
teria colocado no ano passado para criação de uma subprefeitura na Serra do Herval para as 
máquinas não estarem para cima e para baixo, reduzindo o custo do óleo, pneus e manutenção, 
onde teve como resposta do Executivo que seria estudada a possibilidade e por isso está 
fazendo esse pedido para ter conhecimento do estudo feito através do seu pedido. Usou a 
tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou o Presidente Nercio e seu cunhado Luiz pela passagem 
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de seus aniversários, desejando muita saúde, paz e sucesso em suas vidas. Agradeceu todos 
cidadãos Baronenses que compareceram as urnas para eleger o Governador e Presidente, 
parabenizou a eleição do Governador Sartori este que teve o apoio do Vereador,onde irão tentar 
buscar recursos através deste Governador como o acesso asfáltico e reforço na segurança 
pública que está muito precária. Parabenizou a reeleição da Presidente Dilma e relatou que esta 
deverá fazer uma mudança na sua estratégia política e olhar mais para os Estados do Sudeste, 
pois este não está de acordo com a população dessa região. Deixou o pedido de patrolamento 
na estrada que sai da residência do Senhor Valdemar Marques até o Cerro dos Abreus, pediu 
que tomem as devidas providências o mais rápido possível, pois nessa mesma estrada passa o 
transporte escolar. Comentou sobre o Projeto que institui o turno único, relatou que será 
favorável ao projeto, pois é sabedor que o Município está lutando para ficar com suas contas em 
dia, relatou que o Governo Federal mandou muitas máquinas, mas ao mesmo tendo vem tirando 
no FPM, no FUDEB e em várias outras receitas, e por isso devem pensar na melhor maneira de 
beneficiar a população baronense. Desejou uma boa noite e agradeceu a presença de todos. 
Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Presidente Nercio  pela passagem de seu 
aniversário, desejando sucesso, saúde e paz. Agradeceu a todos munícipes e os colegas 
Vereadores que abriram a disposição dos seus votos a favor do candidato eleito José Ivo Sartori, 
relatou que acredita que este tem capacidade de realizar um bom Governo para o nosso Estado, 
relatou sua obrigação como Vereador do Município é ir ao encontro do nosso Governo e tentar 
de uma maneira ou de outra que ele olhe com bons olhos para o nosso Município. Relatou que o 
Vice-Presidente reeleito com a Presidente Dilma, Michel Temer é do partido do PMDB, o qual 
poderão ter um acesso, e com certeza irão correr atrás e reivindicar através de Deputados como 
já vem fazendo, independente de partido, pois muitos tem ajudado e contemplado nosso 
Município. Comentou sobre o pedido de informação nº 025/14 que teria colocado no dia primeiro 
de setembro de dois mil e quatorze, no qual pedia ao Executivo que informasse os motivos e o 
porquê ainda não teria chegado a essa Casa o Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias, que 
segundo a Lei Orgânica do nosso Município o prazo para que chegue a essa Casa é no dia 
quinze de agosto de cada ano e já estamos no final do mês de outubro, o qual já deveria ter sido 
devolvido ao Executivo, relatou que dessa maneira fica difícil de trabalhar e planejar a 
administração do Município, onde a administração não está se preocupando com essa questão, 
e depois chega a um determinado tempo que tem que cortar gastos e reduzir horários e se não 
houver um melhor planejamento na administração todos os anos irá acontecer a mesma coisa, 
pois a LDO é a base para o ano futuro, dos orçamentos e que deve ser apreciada pelos 
Vereadores. Relatou que existe funcionários dentro da parte administrativa que o Vereador 
conhece seus trabalhos e a sobre carga que estes tem dentro dos seus setores, mas também 
tem pessoas dentro do setor da administração que não merecem horário reduzido e por isso o 
Vereador se indigna e acaba votando contra certas questões, porque muitas vezes áreas 
administrativas não estão funcionando bem. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o 
Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o 
Presidente Nercio pela passagem de seu aniversário, desejando saúde, sucesso e muito êxito 
em sua vida. Comentou sobre as eleições, agradeceu os colegas Vereadores e a todos 
Munícipes que deram seu voto ao candidato a Governador eleito José Ivo Sartori, relatou que 
espera que este faça um bom Governo no nosso Estado, da mesma forma espera que a 
Presidente Dilma olhe com bons olhos para o Rio Grande do Sul, pois ainda tem muitas coisas 
para melhorar e valorizar mais nossos trabalhadores. Agradeceu todos Munícipes que foram até 
as urnas para realizar sua votação, em especial aos mesários que estiveram prestando seu 
trabalho em prol das eleições. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, 
demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o assessor Norberto 
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pelo nascimento do seu filho João, desejando que este filho traga muitas alegrias a sua família. 
Parabenizou o Presidente Nercio pela passagem de seu aniversário, desejando saúde, alegria e 
muito sucesso em seu trabalho. Comentou sobre as eleições, relatou que espera que a 
Presidente Dilma comece a olhar mais para os Municípios pequenos e carentes que necessitam 
tanto do acesso asfáltico, parabenizou o Governador eleito José Ivo Sartori, relatou que apostou 
no candidato por ser uma pessoa simples, humilde e verdadeira e relatou que espera que o 
Governador nos traga o tão esperado asfalto, pois essa questão não depende dos Deputados e 
sim do Governador e do interesse do mesmo. Comentou sobre o dia do funcionário que seria no 
dia vinte e oito de novembro e parabenizou todos da classe, essa que é muito importante para 
desenvolvimento de um Município. Comentou sobre o Projeto do turno único, relatou que saiu 
muitas conversas na rua sobre o projeto e relatou que um projeto nessa Casa é muito sério e 
não deve ser tratado como uma brincadeira na rua, pois os Vereadores estão nessa Casa para 
fazer um trabalho certo e honesto.  Notificou que estará participando um curso nos dias vinte 
oito, vinte nove, trinta e trinta e um de outubro, que será o sexto simpósio de Gestão Pública. Em 
seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 136/2014 DO VEREADOR ILO que seja providenciado revisão e troca de 
lâmpadas da iluminação pública saindo do bar do Gordo, estrada do fumo, Linha Nova, 
passando pela residência Álvaro e Donires até a esquina democrática. Que seja feito o mesmo 
serviço na comunidade dos Marques, Capela Santa Terezinha até a estrada da produção, da 
mesma forma na estrada dos Bonilha, passando pela residência do Senhor Amadeu, Francisco, 
Bar do Alexandre até a Igreja Assembleia de Deus na Boca do Campo. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 041/2014 DOS VEREADORES TIAGO E LAURENI que envie cópia do 
Contrato nº 031/2014, firmado entre a Prefeitura Municipal e a Empresa AUTO VIAÇÃO ACV 
LTDA, para transporte de pacientes. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 042/2014 DOS 
VEREADORES ELOMAR E LAURENI que informe a esta Casa  Legislativa se existe por parte 
do Poder Executivo conhecimento com o trâmite do seguimento da usina hidrelétrica instalada 
em nosso Município na região de Morrinhos, que informe o que segue em relação ao andamento 
do desenvolvimento da usina nos termos seguintes: Se já está gerando energia e sendo 
distribuída; Se não estiver, quais os motivos da não distribuição;  Caso esteja distribuindo 
energia, qual retorno financeiro está proporcionando ao Município; Se não estiver ainda gerando 
retorno financeiro, se existe previsão deste, mensalmente ou anualmente. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 043/2014 DO VEREADOR ELOMAR que informe a esta Casa  Legislativa o 
que segue:  Como está o andamento do processo de construção da creche no nosso Município;  
Que envie cópia da documentação dos cadastros feitos junto ao programa que destina através 
do Ministério Federal responsável pela liberação dos recursos; Cópia das respostas do 
Ministério responsável pelo convênio;   Se já está depositado o recurso financeiro em conta do 
Município, que envie cópia dos extratos bancários; Caso já tenha havido processo licitatório para 
a construção da obra que envie documentos com cópias do processo. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 044/2014 DO VEREADOR RODRIGO que informe a esta Casa  Legislativa o 
que segue:  Cópia do estudo realizado a indicação nº 079/13, conforme comprometeu o 
Executivo na resposta da mesma.  Após foi discutido, votado e aprovado com cinco votos a 
favoraveis (Vereador Diogo, Vereador Osmar, Vereador Tiago, Vereador Marcos e Vereadora 
Laureni) à três votos contra (Vereador Rodrigo, Vereador Ilo e Vereador Elomar) o PROJETO 
DE LEI Nº 047/14, institui Turno Único no serviço público municipal e dá outras providências. E 
aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 048/14  autoriza o Poder Executivo Municipal 
a proceder á prorrogação da Lei Municipal nº 156/2014 (contratação de servidor efetivada) para 
atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências (01 Técnico em 
enfermagem). Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o 
VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas 
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que se faziam presentes. Agradeceu todos que foram as urnas e a grande votação a Presidente, 
onde em Barão do Triunfo fizeram quinhentos e três votos a mais para o candidato Aécio e não 
só em nosso Município como em todo o Estado e na região Sudeste que mostraram que 
queriam mudanças,onde infelizmente não conseguimos alcançar a vitória, pois somos um País 
que paga tantos impostos e em contrapartida temos péssimos acessos asfáltico, uma segurança 
que não nos deixa tranquilo, a saúde que está um caus, entre inúmeras outras necessidades 
que o Governo nos proporciona, mas devemos respeitar a democracia e as opiniões diferentes 
das nossas. Parabenizou o candidato eleito a Governador José Ivo Sartori, este que irá trazer 
novas ideias e é a esperança de todos nós gaúchos que depositamos a ele nossa confiança, 
relatou que espera que o Governador consiga juntamente com os Deputados fazer uma boa 
administração apesar de estar pegando o Estado falido, segundo vários números e relatos. 
Parabenizou o Presidente Nercio pela passagem de seu aniversário. Comentou sobre a 
discussão de um cronograma e relatou que na Secretaria de Agricultura existe um cronograma 
de obras, e este está à disposição dos Munícipes e dos Vereadores que quiserem alguma 
informação sobre o  mesmo.  Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou o Presidente 
Nercio pela passagem de seu aniversário, desejando muitos anos de vida e muito sucesso em 
sua vida. Parabenizou o assessor Norberto pelo nascimento do seu filho, desejando que este 
filho traga muita paz e alegrias a sua família. Comentou sobre o inicio do campeonato municipal 
de futebol de campo que iniciará no dia nove de novembro, relatou que serão quatros jogos por 
domingo e deixou o convite a todos para participarem. Relatou que todo Vereador quando vota 
algum coisa, votam sempre pensando no melhor para a comunidade e não pensando somente 
em uma classe ou outra, relatou que vota no melhor para a comunidade e não pensando em 
beneficiar um ou outro. Comentou a respeito do cronograma da Secretaria de Agricultura dito 
pelo Vereador Diogo e relatou que isso é muito bom. Agradeceu a presença de todos e convidou 
a todos que retornem para assistir o trabalho dos Vereadores, pois é muito gratificante quando a 
Casa está cheia, desejou uma boa noite e um bom retorno às casas.  Usou a palavra o 
VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua 
primeira saudação. Pediu para encaminhar um ofício de felicitações para Bruna Silveira que 
estaria completando seus dezessete anos. Comentou sobre a questão do turno único, e relatou 
que haverá muito política na rua em cima desse Projeto, pediu desculpas aos funcionários que 
não gostaram da aprovação do Projeto e felicitou aqueles que irão trabalhar às seis horas sem 
refeição, relatou que quando o colega Vereador Rodrigo relatou que tem muita gente tomando 
chimarrão, é onde o Vereador pensa que será que o funcionário não tem o direito de tomar um 
chimarrão ou um café durante uma folga do seu serviço, e relatou que o colega se colocou mal e 
foi infeliz com a classe que mais defende. Parabenizou o Presidente Nercio pela passagem de 
seu aniversário. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente 
quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou o partido do PMDB, 
principalmente em termos Nacionais, onde no ano que vem será o partido que mais irá 
administrar Estados no Brasil. Comentou sobre o campeonato municipal de futebol que 
começará no dia nove de novembro, relatou que a questão da data do campeonato talvez teria 
que ser repensada juntamente com o Secretário do Desporto, pois no dia nove será a data da 
prova do ENEM e também no mesmo dia será o rodeio na Varzinha. Comentou sobre a 
colocação do colega Vereador Osmar e relatou que talvez tenha se expressado mal mesmo e 
relatou que o colega fez uma política em cima do seu dito, mas os funcionários que tomam 
chimarrão e trabalham sabem que não é a esses que o Vereador se referiu. Deixou um abraço a 
todos funcionários públicos que tomam chimarrão, que tomam cafezinho e principalmente para 
aqueles trabalham tomando seu chimarrão. Desejou uma boa noite, um bom retorno às casas e 
um abraço pmdbista a todos.  Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da sessão. Parabenizou o assessor 
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Norberto pelo nascimento do seu filho, desejando que esse filho traga muitas felicidades a 
família. Parabenizou o Governador eleito José Ivo Sartori, este que teve o apoio do Vereador, 
pois a nível Estadual e Federal não leva em consideração o partido e sim o caráter do candidato, 
relatou que espera que o Governador traga para nosso Município o tão esperado acesso 
asfáltico, pois enquanto não tivermos asflato até nosso Município, este não conseguirá se 
desenvolver. Parabenizou a Presidente reeleita Dilma e relatou que espera que esta olhe mais 
para os Municípios pequenos, para não acontecer o que está acontecendo com os pequenos 
Municípios pela diminuição de verbas do Governo Federal. Agradeceu os Vereadores que 
votaram a favor para que fosse aprovado o Projeto do turno único e relatou que o colega 
Vereador Rodrigo deveria agradecer da mesma forma por se tratar da classe dele, pois também 
será beneficiado. Comentou sobre a LDO e relatou que esteve pessoalmente conversando com 
o Seixas, onde este relatou que este ano não terá como fechar a LDO antes de terminar o 
período eleitoral, pois ainda temos verbas para chegar ao Município e se a LDO for fechada 
essas verbas não poderão ser recebidas. Agradeceu todos os Vereadores que o felicitaram pela 
passagem do seu aniversário, e pelo cartão de felicitações recebido pelas funcionárias da Casa. 
Parabenizou todos os funcionários públicos pelo seu dia. Relembrou os Vereadores da reunião 
do NAAB que será realizada no dia dez de novembro às dezesseis horas na Câmara de 
Vereadores. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando 
os vereadores para a próxima sessão ordinária, dia três de novembro do presente ano, na 
mesma hora e local.  
 

 
 

 
 
 
                                   Sala de Sessões, 27 de outubro de 2014. 
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